

NordArt 2018

www.nordart.de



Дарья Амарант

Daria Amaranth

Russland/Russia

"Als Träumerin hat mir die Fotografie geholfen, imaginäre Welten in meinem Kopf sichtbar zu machen. Vor vier Jahren, 2014, fing ich damit an. Meine Inspiration kommt aus Film, Malerei, Literatur, Musik und Psychoanalyse. 2016 nahm ich am Portfolio Review des PhotoVogue Festivals teil. Meine Arbeit kreist um das Geheimnisvolle, die stille Leidenschaft tiefster Gefühle; verschwommene Träume, seltsam miteinander verwobene Erinnerungen, Visionen, Illusionen und innere Labyrinth. Den Zustand des ungelösten Mysteriums, dessen Charme und Bedeutung die Rätselhaftigkeit sowie das Gefühl von Unvollständigkeit sind, halte ich für einen der wichtigsten Aspekte von Kunst."

"I have always been a dreamer. Photography has helped me visualize the imaginary worlds appearing in my mind. I started photographing about four years ago in 2014, taking my inspiration from cinematography, painting, literature, music and psychoanalysis. In 2016 I took part in the portfolio review during PhotoVogue Festival. My work centers around the secrecy and silent passion of deepest feelings; vague dreams, mysteriously intertwined reminiscences and visions, illusions and inner labyrinths. I consider the state of unsolved mystery whose charm and significance are its enigma and feeling of incompleteness to be one of the most important aspects of art."

Daria Amaranth wurde im November 1986 in der Oblast Archangelsk geboren und lebt gegenwärtig in Sankt Petersburg. Sie studierte Linguistik und Fremdsprachen (Englisch und Schwedisch) an der Universität.

Daria Amaranth was born in Arkhangelsk Oblast in November 1986 and presently lives in Saint Petersburg. She studied linguistics and foreign languages (English and Swedish) at the University. <http://daria-amaranth.info>



Ich weiß, ich wusste (Dissonante Akkorde) • Nicht ermittelbare Musik, 2016/2017, Fotografie auf Alu-Dibond, je 40 x 60 cm
I know, I knew (Dissonant chords) • Indeterminate music, 2016/2017, photography on alu dibond, each 40 x 60 cm